
質
問
日

質問
順序

議席
・
氏名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 3 １　選挙執行に係る取組について 選管委員長

（１）選挙執行に係る取組について

① 選挙啓発の取組について

② 投票立会人の確保について

③ 投票所でのコロナ対策について

④ 投票所の設置箇所について

⑤ 移動支援について

⑥ 移動期日前投票所について

⑦ 開票所でのコロナ対策について

⑧ 選挙管理委員会事務局の体制について

2 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市政運営について

① 議員と首長の差異について

② 汚染水対策について

③ 太陽光発電について

④ 会計年度任用職員について

⑤ ２月13日夜半に発生した震度６弱の地震への対応について

２　東日本大震災及び原発事故から10年について 市 長

（１）福島第一原発の廃炉後のありようについて

① 敷地利用について

（２）「心の復興」いまだ途上について

① 「こころの健康度・生活習慣に関する調査」について

② 原発事故から10年について

３　教育行政について 教 育 長

（１）働き方改革について

① 部活動の地域移行について

② 給食費の「公会計化」の取組について

（２）中教審答申について

① 教科担任制の導入について

４　コロナ禍における取組について 市 長

（１）生活困窮者自立支援について

① 諸施策の取組について
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3 6 １　医療・介護・福祉政策について 市 長

（１）地域包括ケアシステムについて

① 医療・介護の体制について

② 地域包括ケアシステムの構築について

③ 在宅医療の推進について

④ 訪問看護ステーションについて

⑤ 退院調整について

（２）市立総合病院について

① 地域医療連携について

② 広報について

③ ３００床の稼働について

4 19 １　福島イノベーション・コースト構想について 市 長

（１）福島ロボットテストフィールドを核とした新産業創出と人材誘導に

　　　ついて

① 福島ロボットテストフィールドの活用に関する市の取組の現状と課題に

ついて

② 更なる市内経済への波及効果に向けた取組について

（２）国際教育研究拠点の誘致について

① 国際教育研究拠点の立地目的と効果について

② 小高区への誘致について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）居住支援の強化について

① コロナ禍で住居確保に困窮する人への支援について

② 住宅セーフティーネット制度の活用について

（２）知的財産の活用について

① 知的財産の活用による産業振興の推進について

② 日本弁理士会との連携協定について

（３）ヒトパピローマウイルスワクチンについて

① ヒトパピローマウイルスワクチン定期接種未実施者の救済について

（４）ＪＲの利便性向上について

5 1 １　「１００年のまちづくり」について 市 長

（１）少子化対策について

① 婚活支援事業について

② 人工知能（ＡＩ）・ビッグデータを使った婚活支援について

（２）成人式について 教 育 長

① 成人式の延期について

② 成人式延期に伴う事業者への影響について

２　本市の産業政策について 市 長

（１）福島ロボットテストフィールドの更なる活用について

① 福島ロボットテストフィールドの使用料について

② 福島ロボットテストフィールドと地域の関わり方について

（２）企業誘致と効果について

① 南相馬市東京支所について

② 地元企業の発展について

③ 誘致企業への補助について
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6 2 １　産業の振興について 市 長

（１）農業の振興について

① ６次産業化を推進するに当たっての現状と課題について

② 農商工連携の推進について

③ 担い手の育成について

２　安全・安心のまちづくりについて 市 長

（１）三世代同居・近居の推進について

（２）新型コロナウイルス感染症対策について

① 高齢者の感染対策について

② 学校における感染拡大防止の対策について 教 育 長

7 4 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）移住定住の推進について

① これまでの移住定住事業の取組について

② 南相馬市ふるさと回帰支援センターについて

③ 今後の移住定住事業の取組体制等について

④ 今後の南相馬市の移住定住コンセプトについて

⑤ 今後の移住定住事業の推進に向けた関係団体等との連携について

⑥ 移住定住支援策等について

⑦ 移住定住希望者へのワンストップサービスについて

8 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）公共施設等の活用と整備について

① 健康福祉センターの整備と活用について

② 生涯学習センターの活用について 教 育 長

③ 北泉海岸の施設等の活用について 市 長

④ パークゴルフ場の整備と活用について

⑤ 市立総合病院の駐車場の整備について

（２）高齢者や認知症高齢者の安心安全について

① 認知症高齢者等の発見・対策について

② 緊急通報システム事業の協力員について

③ 各行政機関との連携について
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9 15 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）令和３年度当初予算編成の基本理念について

① 予算編成過程について

② 重要施策について

③ 予算遂行に向けた環境整備について

２　南相馬市立総合病院の経営体質改善策について 市 長

（１）赤字解消策について

① 職員や医師の接遇改善について

② 今後の収支見通しについて

③ 脳卒中センターの実態について

④ 医師給与の見直しについて

⑤ 病院設置者と管理者の立ち位置について

⑥ 医師会や民間病院、診療所との連携について

⑦ 市立病院の健全経営に向け取り入れている外部コンサルタントについて

⑧ 病院経営の抜本的見直しについて

10 18 １　新型コロナウイルスワクチン接種と感染対策の基本的取組を同時並行で 市 長

　　行うことについて

（１）ＰＣＲ検査について

（２）医療機関、医療従事者への支援と新型コロナウイルスワクチン接種に

　　　ついて

① 医療機関に対する減収補填について

② 医療従事者の待遇改善策について

③ 新型コロナウイルスワクチン接種を担う医師・看護師の確保について

④ 新型コロナウイルスワクチン接種に係る情報伝達について

⑤ 「ワクチン格差」解消について

２　除去土壌等の中間貯蔵施設への搬出について 市 長

（１）搬出終了時期について

① 除去土壌等の搬出終了時期について

② 小高区東部仮置場の解消と原状回復について

（２）除去土壌の再生利用の目的について

（３）除去土壌等の県外最終処分への搬出計画推進について

３　汚染水処理について 市 長

（１）汚染水海洋放出について
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11 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）統合により使用されなくなる小高区内の小学校等について

① 福浦小学校、金房小学校、鳩原小学校等の利活用について

② 使用されない校舎の利活用の考え方について

（２）小高区内行政区の維持・再編について

① 小高区内の行政区の維持・再編について

② 小高区沿岸部の行政区の再編について

（３）災害時の弱者支援について

① 南相馬市の災害弱者の避難への取組について

（４）自然災害に対しての防災への備えについて

① 防災用品の個別対応について

（５）公園の有効利用と維持管理について

① 市内の公園利用の現状認識について

② 公園の有効利用、活用方法について

（６）農業従事者の労力軽減策について

① スマート農業への取組について

12 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市長３年間の市政執行について

① 震災後の10年の復興状況について

② 人口減少の認識と取組について

（２）公約の実効性について

① 小高区における入院機能について

② 小高区に入院機能を再開するとしたことによる問題点について

③ 公約にある「高速道路無料化について」

④ 市民一体化復興促進基金について

⑤ 「中学校の海外研修」について 教 育 長

⑥ 公約の「ロボットから人へ」について 市 長

⑦ 「教育水準の底上げを図り、子育て世代に選ばれるまちにします」について 教 育 長

⑧ 「工業団地を活かし、新たに企業を誘致します」について 市 長

⑨ 「農産物の販路を拡大し、地産地消を促進します」について

⑩ 「１００年のまちづくり」について

２　男女平等への取組について 教 育 長

（１）ジェンダー平等について

① ジェンダーの平等について

② 本市のジェンダーの状況について

③ 本市の職員におけるジェンダー平等の推進の課題と取組について 市 長

３　教育政策について 教 育 長

（１）「読書の力」について

① 第４次福島県子ども読書活動推進計画と本市の読書活動推進計画策定の

経緯について

② 県における小・中・高校の達成目標の本市の達成度について

③ 南相馬市立中央図書館と学校との連携について
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